

謹んで

初春のお慶びを 申しあげます



るに高く
げう高
告よ気
をの意
け鶏
明番
夜一

日野町長 藤澤 直広

新年あけましておめでと
うございます。綿向山が初春
の光の中でたたずんでいま
す。それぞれのご家庭で心新
たに新しい年を迎えられた
ことと存じます。

人口減少社会への対応、東
京一極集中の是正をスロー
ガンに「地方創生」がいわれ
3年目、小さくても輝く町、
個性のある町が注目され
ています。かつて、小さな市
町村を合併させようとした
「平成の合併」の時代から
すると覚醒の感があります。
田舎にある豊かな自然環境
と温かいコミュニティこそが
人が生きていくうえでかけ
がえのないものです。

日野町では地方創生予算
を活用し、町史ダイジェスト

版の発刊、日野菜加工場の
整備に着手、空き家調査・登
録制度の充実など町の特性
を活かし、定住・移住対策に
取り組んでいます。特に、近
江鉄道日野駅再生プロジェク
トは、百年前、多くの町民の
皆さんの支援で駅舎が建設
されたことにあやかり、広く
寄付をお願いし、それに応え
ていただいていることはあり
がたいことです。

さらに昨年は、必佐学童
保育所第二太陽の子の開設
や子どもの医療費助成を中
学3年生まで拡大するなど
の子育て支援、防災センター
の建設、大窪内池線の側溝
改良や西大路鎌掛線道路改
良、雨水排水事業の着手、民
間による工業団地の造成な

ど生活基盤や社会資本の整
備も前進しています。また、
近江日野田舎体験、近江日
野商人ふるさと館「旧山中
正吉邸」での伝統料理の提
供など都市農村交流も発展
しています。こうした流れを

一層大きくし、「住み続けた
い町」「住んでみたい町」をめ
ざし努力したいと思えます。
昨年、世界は大きな動き
がありました。イギリスでは
EU離脱、アメリカではトラ
ンプ氏が大統領選挙に勝利、
韓国では朴大統領の弾劾案
が可決されました。いずれも
根底に格差と貧困が広がる
社会に対する閉塞感とそこ
からの転換を求める願いがあ
るともいわれています。そのこ
とは、日本も同様です。一握

りの人々や企業だけが潤う
のではなく、誰もが幸せにな
る社会をめざすことを多くの
人々が望んでいます。
今年も西暦、そして日本
国憲法施行七〇年。先の戦
争を反省し、自由と平和を
愛する文化国家の建設を誓
い歩んできた道を逆戻りす
ることなく、夜明けを告げ
る一番鶏の声のように意気
高く前進しましょう。

今年も町民の皆さんと力
を合わせ、元気で温かい町づ
くりを進めたいと思います。
ご支援とご協力をお願いします。
ますとともに日野町の発展
と町民の皆さんの幸せを願っ
て、新年のごあいさつとさせ
ていただきます。



鳳凰が彫られた
竹細工の行灯
はやみずたてお
速水建夫さん(深山口)作

こんなことがありました

広報で振り返る2016年

1月

- ・平成28年成人式(10日)
- ・滋賀県消防協会日野支部消防出初式(10日)

2月

- ・自治の力で輝くまちづくりフォーラム(14日)
- ・日野ひなまつり紀行(14日～3月13日)

3月

- ・地域おこし協力隊 鵜瀬隊員着任(1日)
- ・日野町立図書館20周年記念 図書館まつり(19日)

4月

- ・平成28年度日野町消防団入退団・昇任式(2日)
- ・日野少年少女合唱団結成25周年記念式典(24日)

5月

- ・日野祭(2日、3日)
- ・韓国恩山面から訪問団が来町(2日～4日)
- ・日野町ごみゼロ大作戦(29日)

6月

- ・第36回日野町消防団ポンプ操法訓練大会(19日)

7月

- ・第4期藤澤町政スタート(11日)
- ・第9回西大路どろんこバレー(17日)
- ・日野菜栽培研修会(18日)
- ・日野町消防団が
第51回滋賀県消防操法訓練大会準優勝(31日)

8月

- ・日野町中学生使節団が韓国訪問(2日～5日)
- ・氏郷まつり「夏の陣」2016(6日)
- ・第6回ちびっこまつり(28日)

9月

- ・日野町総合防災訓練(4日)

10月

- ・各地区運動会(2日)
- ・第35回スポーツ天国の日(9日)
- ・日野まちなか歴史散策と秋の棧敷窓アート(15日、16日)
- ・氏郷まつり「楽市楽座」2016(29日、30日)

11月

- ・地域ふれあいDAY (5日、20日)
- ・日野町日野菜漬けコンクール(5日)
- ・町内各地区公民館文化祭(5日、6日)
- ・日野町文化祭(12日～20日)
- ・第21回綿向山の日記念 ふれあい綿向山Day(10日)

12月

- ・第47回町民駅伝大会(4日)

